

ALERTA DE PRENSA
VIOLENCIA CONTRA DEFENSORAS DE DERECHOS HUMANOS Y MUJERES
PERIODISTAS EN LA 52° SESIÓN DEL COMITÉ CEDAW

- ⤴ La defensora de derechos humanos Margarita Martínez, informa de la situación de violencia contra defensoras y periodistas ante el Comité de la CEDAW.
- ⤴ En América Latina, México ocupa el primer lugar de ataques contra periodistas y el segundo contra defensoras de derechos humanos:

Ante el Comité de la CEDAW, a nombre de la Red Nacional de Defensoras de México, la Iniciativa Mesoamericana de Defensoras, CIMAC, Consorcio Oaxaca, Mesa de Mujeres Juárez, Tlachinollan y JASS, Margarita Martínez presentará la situación de violencia contra defensoras de derechos humanos y mujeres periodistas, misma que ha cobrado la vida de trece mujeres periodistas entre 2005 y 2012 y catorce defensoras de derechos humanos tan solo en los últimos dos años.

Margarita Martínez ha recibido desde 2009 amenazas y ataques a ella y su familia por el trabajo realizado en comunidades indígenas en favor de los derechos humanos y la salud integral de mujeres indígenas en Chiapas. En febrero de 2010 Margarita fue privada de su libertad y torturada por sujetos desconocidos para que se desistiera de la denuncia penal que había interpuesto en contra de funcionarios del gobierno de Chiapas por las agresiones a ella y su familia.

Por el riesgo a la vida e integridad que ella y su familia enfrentan, la Comisión Interamericana de Derechos Humanos solicitó medidas cautelares para garantizar una efectiva protección. Dichas medidas han sido implementadas deficientemente por el Estado Mexicano. Hasta el momento los autores materiales e intelectuales de los hechos no han recibido sanción alguna y las amenazas continúan.

CONTACTO. Natalia Escrucera: natalia@justassociates.org